



COMUNICADO

SECCION SINDICAL CGT AMBUIBERICA ZAMORA



Como Sección Sindical de CGT y Comité por Zamora, MANIFESTAMOS:

Nuestra REPULSA a los compañeros por llamarlos de alguna manera que van desde Segovia, e incluso desde nuestra Provincia Zamora a realizar servicios a Salamanca dada la lucha en la que Salamanca está inmersa.

Entendemos que toda reivindicación, por justa o injusta que a cualquiera nos pueda parecer, es una posición digna de que quién la adopta y la misma puede estar cargada de razones, que ellos conocen y que solo el tiempo dirá.

Pero, para que todos tomemos nota, LOS FUEGOS, NO SE APAGAN ECHANDO GASOLINA, solo se apagan desde el diálogo y la razón, por ello, repetimos y aconsejamos que nadie que no sea de Salamanca, se posicione a salvar los muebles a la empresa, tendrá que ser ella, y los representantes de nuestros compañeros quienes tendrán que dar las oportunas soluciones.

Aquí, no vale decir que las necesidades económicas, "excusas" existe otro tipo de actividades fuera de este ámbito laboral con los que se puede intentar sofocar la MISERIA de Convenio que **CCOO**, UGT y **CSI-F** firmaron.

Esto nos debería de valer y servir de ejemplo de cómo hay que solucionar nuestros problemas, y es SOLO Y EXCLUSIVAMENTE con CONVENIOS DIGNOS y con salarios decentes que no permitan vivir.

Entendemos que esta luchando por sus intereses, estemos o no de acuerdo, pero son suyos y por lo tanto respetables.

Es por eso que:

Aconsejamos os abstengáis de realizar servicios de tipo alguno en Salamanca mientras dure su lucha

Nuestro apoyo total a los Compañeros de Salamanca..

Y por supuesto, a nuestros compañeros de Segovia, Buenos compañeros y sobre todo buenas gentes

CGT Zamora como el resto de CGT de Castilla y León
Defendiendo el Interés de TODOS los trabajadores de esta comunidad.
Mucho animo

